



Diputada morenista se lanza contra su líder de bancada, Ignacio Mier; lo llama servil, derechista y clasista

CIUDAD DE MÉXICO (LUISA GARCÍA VALENZUELA).- La diputada de Morena, Adela Ramos Juárez, se lanzó contra el líder de su bancada, Ignacio Mier, a quien llamó servil, derechista y clasista. Cabe recordar que hace unos días, la legisladora se pronunció en contra de la distribución y el contenido de los libros de texto gratuitos de la Secretaría de Educación Pública (SEP).



A través de Twitter, Ramos Juárez respondió a una publicación de Ignacio Mier, en la que expone que hay dos visiones sobre la educación en México: “una, la que promovemos en la Cuarta Transformación, basada en la información de un carácter crítico, analítico de la realidad para transformarla; y la otra, que defiende la oposición, donde se promueve el consumo de información sin digerirla”.

Ante el comentario del líder morenista, la legisladora calificó dichas declaraciones como burdas con excesos de ignorancia y calumnias.

“Es obvio de un derechista, Fobaproa, Neoliberal, clasista, etc”, escribió.

<https://tinyurl.com/mrxinre6>